
レジャーダイビング認定カード普及協議会 

（Ｃカード協議会） 

 

2022 年 3 月定例会議議事録 

 

◎開催期日：2022 年 3 月 17 日（木） 午後 16 時 00 分より 

◎開催場所：Webex ミーティング/ (株)PADI アジア・パシフィック・ジャパン 会議室 ≪Seven Seas≫ 

◎出席者 

 

Webex ミーティング出席者（敬称略）  

BSAC JAPAN 株式会社  BSAC 七尾  慶一    

CMAS=JEFF 株式会社  ジェフ 後藤  勝之    

JCS 日本海中技術振興会  鷹野  与志弥    

JP 日本職業潜水教師協会 平川 大輔   

JUDF 全日本潜水連盟 木下  健司    

KD JAPAN 関西潜水連盟 才木  康彦    

NAUI 株式会社ナウイエンタープライズ 岩本  裕輝    

SDI 株式会社インターナショナルトレーニング 加藤  大典    

SSI HEAD Japan ワカス ナキ   

Three-i 株式会社海洋リサーチ 大谷 展生   

オブザーバ DAN JAPAN 宮里  一敏  平川  雅一  野澤  徹  

オブザーバー 静岡県ダイバーズ協議会 我妻  亨    

会場出席者（敬称略）  

DACS セントラルスポーツ株式会社 三枝  佳紀    

PADI 株式会社ﾊﾟﾃﾞｨ･ｱｼﾞｱ･ﾊﾟｼﾌｨｯｸ･ｼﾞｬﾊﾟﾝ 中野 龍男   

PADI 株式会社ﾊﾟﾃﾞｨ･ｱｼﾞｱ･ﾊﾟｼﾌｨｯｸ･ｼﾞｬﾊﾟﾝ 小林  秀一  （事務局）  

SNSI SNSI ジャパン株式会社 栗山  禎尚    

 

進行：事務局 小林 

記録：JUDF 木下（敬称略） 

 

記 

1. 2 月定例会議からの継続案件 

① マリンダイビングフェア展示用パネルの作成について（各社ロゴなどの確認） 

パネルが３枚 変更点は、発行組織を最新の情報にアップデートした。 

２枚目 認定ダイバーとしてルールを守りましょう 

３枚目 １４社になった 新しいデータで記載している。 

各社記載の配列は ABC 順で並べている。  

順番・記載内容・各社ロゴマーク問題ないか確認してほしい。 



変更しているので最新を皆様に送る。（3/18 データ配信済、3/22 までに申出のあった変更対応済） 

３枚目の協議会４名の名前をカットする。異論なかったので決定した。 

作成費用は承認されているので、このまま進める。 

 

② 「セーフティ・ダイバー宣言」カードに代わる提案について(継続案件) 

BSAC 七尾様からデザインについての説明が行われた。 

目につくようなイメージ カードでオシャレなもの、QR コードで案内に飛ぶように考えた。 

カードでもパンフレットでも表紙のご提案として考える。 

今後中身を作っていく。 

 

③ C カード＆ログブックを提示する環境や C カード機能向上について 

C カードをどのように確認しているのか実態が見えない。実態把握をする必要がある。 

各団体からリゾートなどにリサーチ（アンケートをとる）してもらいたい。 

質問内容は、 

ダイバーにＣカードの提示を求めているか 

どんな対象に確認しているか（初めて来た客、ダイバー同士で来た客、ショップで来る客、フリーの客） 

質問はコンパクトに １～２分で終わるように作成する。 

質問は事務局で準備し、皆様に見てもらって、完成させ、配布する。 

 

2. 2022 年度（令和 4 年度）当協議会の運営計画（イベント・会議日程）について 

事務局から 2022（令和四年）年度会議日程案が示され、承認された。 

GO TO SEA について、5 月 24 日に実施予定。気象神社への参拝が提案された。 

波神社での参拝案も提案された。次の会までに事務局で調べ、決定する。 

定例会は、第３木曜日 16 時からとする。 

令和 4 年度は、忘年会あるいは新年会の実施が提案された。 

 

3. その他 

① 株式会社ダイビングマン 寺山 英樹様への返答に関する説明 

SDI 加藤様より経過報告された。寺山さんと電話で話した。書面で回答が欲しいといわれたが、「インストラクターは、行うこ

とは守り、各機関で把握している。」旨口頭でお答えした。 

アンケート自体の信頼性、それに基づく回答であること、ＳＮＳで拡散されることへの影響などの懸念があるが、今回は口頭

で回答したことで終了とし、何か問題があったらその時に検討することとなった。 

②ダンジャパンよりダイバーメディカルのアップデートについて 

昨年８月アップデートされ、今回さらにアップデートされる。 

野澤先生より内容について説明された。 

来週アップデート予定なので、アップデートされたら事務局から、情報発信する。 

＜ご挨拶＞ 

世の中大変なことがたくさんあるが、メンバーのために頑張っていきたい。 

 

【次月の会議予定】 

⚫ 2022 年 4 月 21 日（木）午後 16 時 00 分より 



⚫ 次回議事録当番 

• NAUI 

以上。 


